

Innovative Zahntechnik aus Grieskirchen schenkt strahlendes Lächeln



Weil schöne Zähne glücklich machen!

Lauter feine Einzelstücke: Zahnkronen und Implantate, die in ihrer Perfektion vom Original nicht zu unterscheiden sind, fertigt seit fünf Jahren Christian Richters Zahntechnik-Labor in Grieskirchen.

Einen wunderschönen Beruf hat Christian Richter (Bild oben) aus Taufkirchen/Tr. Er sorgt dafür, dass Menschen wieder von Herzen lachen und bezaubernd lächeln können - sie trauen sich wieder dank ihrer schönen Zähne.

Vor fünf Jahren hat der 37-jährige Zahn-techniker sein Dentallabor im TIZ Grieskirchen eröffnet. Sein Anspruch war von Anfang an klar. „Mit bioverträglichen Materialien und den innovativsten Methoden hochqualitativen Zahnersatz zu schaffen,“ beschreibt Richter seine Arbeit. Dass sein Labor heute zu den führenden in Österreich gehört, ist das Ergebnis harter Arbeit. Für ihn genauso wie für seine mittlerweile neun Mitarbeiter ist permanente Weiterbildung unabdingbar.

Allein schon, um die Möglichkeiten der Technik voll ausschöpfen zu können. Der erste Schritt war, mit computergesteuerten Fräsmaschinen den Zahnersatz getreu dem Modell exaktest herzustellen. In Zukunft soll schon der Zahnabdruck, wie ihn der Zahnarzt gefertigt hat, virtuell erfasst werden - der Zahnersatz ist dann eine perfekte Kopie ... So wird jede einzelne Krone, jedes Implantat mit Unterstützung der Zahnärzte für jeden Patienten persönlich gefertigt.

Richter Innovative Zahntechnologie feiert seinen 5. Geburtstag am 08. Juli ab 18 Uhr im TIZ Grieskirchen. Werfen Sie einen Blick hinter die Kulissen eines heimischen High-Tech-Betriebs - herzlich Willkommen!

